

J A F 中部地域クラブ協議会会員の皆様へ

2011年3月15日

J M R C 中部運営委員長

鈴木隆史

去る3月11日金曜日の午後に発生しました東北関東大震災により被災されました皆様には心よりお見舞い申し上げますとともに、犠牲者の方々のご冥福をお祈り申し上げます。可能な限り一日も早く復興されることを願ってやみません。

【震災による状況の中 参加型モータースポーツイベントの開催について】

ここ数日、主催者、参加者から J M R C 事務局、J A F 中部本部等に競技会開催の是非についての問い合わせがあります。

主催者からは開催、延期 又は中止すべきなのか。

参加者からは 参加したいが開催するのか、シリーズとして成立できるのか等、また、このような時には自粛すべきではないのか等、様々な相談や意見が寄せられています。

他のジャンルを眺めながらモータースポーツはどうあるべきか考えるのも重要であります。

J M R C 中部内においても震災の被害あるいは影響を受けている方々もいらっしゃると思いますので、その方々には配慮しつつ、興行性がほとんどない、地域が限定された参加型の大会等は開催されても差し支えはないはずであり、必要以上の自粛はするべきではないと考えております。

このような時には、日々の経済活動を持続していくことこそ非常に重要な事であります。

社会貢献活動の一環として、被災地支援の募金活動を柱として大会を開催することも重要であり 実行する事でもあります。

主催者、参加者の皆様が広い視野と高い志をもってこの苦しい時期を乗り越えて活動して頂くことにより、モータースポーツが今後より一層の進化を遂げていくものと確信いたしております。

以上